

# Unser Geburtstagsspaziergang



Vom Klosterhof zum Kreuz auf den Klosterberg:

Nur der Klosterberg bietet diese ungestörte Aussicht auf Deggendorf und zeigt die einmalige Lage der Stadt: eine Ausbuchtung der Donauebene hinein in die Bayerwald-Ausläufer, von Kohl- und Hammermühlbach geschaffen, nicht umsonst "das Tor zum Bayerischen Wald".

Auf dem Klosterberg präsentiert sich die Stadt mit markanten Türmen und dem ebenso auffälligen Natternberg - er ist sowohl geologisch, als Inselberg in der Ebene, wie auch frühgeschichtlich von Interesse.

Und mit dem Grabkirchturm besitzt Deggendorf ein großartiges und einmaliges Zeugnis unserer Barockbaumeister Johann Baptist Gunetzrhainer und Michael Fischer